



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Le Défi ski 12 h Leucan 2015 : 160 500 \$ amassés pour la cause!

STONEHAM, le 15 mars 2015 – 492 skieurs et planchistes ont dévalé les pentes de la **Station touristique Stoneham** le samedi 14 mars en participant au [Défi ski 12 h Leucan 2015](#), présenté par [Proxim](#). L'événement prenant place dans la région de Québec a permis d'amasser 160 500 \$ pour les enfants atteints de cancer.

L'équipe de Leucan région Québec a réussi à regrouper 123 équipes afin d'amasser ce montant. C'est grâce à la solidarité de tous que cette 7^e édition régionale du Défi ski 12 h Leucan a pu être une réussite. « Félicitations à tous les skieurs et planchistes qui ont participé au Défi et un grand merci aux nombreux bénévoles et donateurs. Ensemble, vous permettez à Leucan de poursuivre sa mission, soit celle d'accroître la confiance en l'avenir des enfants atteints de cancer et de leur famille », mentionne Nathalie Matte, Directrice régionale.

Leucan souhaite aussi remercier Michaël Roy (chroniqueur à TVA Sports) et Tobie Bureau-Huot (NRJ) pour leur présence sur les pentes, ainsi qu'Andie Duquette (chanteuse) et Sylvie Fréchette (médaillée olympique en nage synchronisée) pour leur belle implication à titre de porte-paroles provinciaux. Merci également à Annie Bouchard, Vice-présidente principale chez Systématix et Présidente d'honneur de l'événement, ainsi qu'Émilie Desjardins, 14 ans, jeune porte-parole régionale en rémission d'un lymphome non hodgkinien anaplasique.

De plus, Leucan tient à souligner la générosité du présentateur de l'événement, Proxim, des nombreux commanditaires et collaborateurs régionaux, dont La Capitale en Fête, CCAP, Chalets Alps, Club de ski Stoneham, Condo Hôtel Stoneham, Congébec, École sports des neiges TELUS, Fernie Alpine Resort, FM 93, Fondation Air Canada, Groupe Boucher Sports, Groupe SPL, MSR, NRJ, Productions 4 Éléments, Station touristique Stoneham, Systématix, Thaïzone, Tomy Émond-Artificier, Vidéotron, Wknd Radio, ainsi que des bénévoles tous aussi essentiels à la réussite de ce Défi.

À propos du Défi ski 12 h Leucan

Le [Défi ski 12 h Leucan](#), organisé à la mémoire d'Edgar Sirhan-Gibson, permet d'amasser des fonds pour les enfants atteints de cancer. Leucan invite les gens de tous âges à se regrouper en équipe de quatre afin d'enfiler skis et planches à neige pour descendre les pentes de six montagnes dans six régions différentes et d'amasser un minimum de 500 \$ en dons.

À propos de Leucan Québec

[Leucan](#) région Québec fait partie des neuf bureaux régionaux de Leucan, l'Association fondée en 1978, dont le siège social est à Montréal. Dès le diagnostic et à toutes les étapes de la maladie, Leucan est une alliée fidèle de centaines de membres dans la région touchés par le cancer pédiatrique. Grâce à une équipe qualifiée, ayant développé une expertise de pointe dans le domaine, l'Association peut offrir des [services distinctifs et adaptés](#) auxquels s'ajoutent le financement de la [recherche clinique](#) et le [Centre d'information Leucan](#).

Sur la photo (de gauche à droite) : Catherine Antil-Robitaille (chargée de projets à Leucan), Annie Bouchard (Vice-présidente principale chez Systématix et Présidente d'honneur de l'événement), Claudia Villemure (chargée de projets à Leucan), Nathalie Matte (directrice régionale de Leucan) et Karine Lafrenière (chargée de projets à Leucan)

–30–

Source et renseignements : Nathalie Matte, Directrice régionale | Leucan région Québec

418 654-2136, poste 222 | 418 806-7541 | nathalie.matte@leucan.qc.ca